

Un accompagnement réussi

On voulait vous raconter l'histoire de Cassandre, une jeune Royannaise de 21 ans. Pourquoi ? Parce que son histoire nous parle et pourrait bien en inspirer certains.

Avant toute cette histoire et ces confinements multiples, Cassandre était en BTS Management en Hôtellerie Restauration. BTS qu'elle a obtenu en juin 2020 au Lycée Hôtelier de La Rochelle. Ensuite, elle enchaîne avec une saison et puis patatras : confinement et retour chez les parents en octobre 2020. C'est là qu'elle va faire connaissance avec la Mission Locale et plus particulièrement Emeline, sa conseillère : « C'est mon père, qui est prof au Lycée Cordouan, qui m'a parlé de la Mission Locale ».

Une rencontre et des projets

Dès le premier rendez-vous, le courant passe bien entre Cassandre et Emeline. Et les démarches s'enchaînent : « On a travaillé mon CV et ma lettre de motivation et elle m'a aidé à postuler ». Cassandre trouve un CDD au Drive de Super U et prend des cours d'anglais au CAREL : « J'ai eu un financement Pôle Emploi. J'avais le projet de partir à l'étranger ».

Un suivi continu

Même si elle est aussi accompagnée par Pôle Emploi, Cassandre garde le contact avec Emeline, par téléphone ou SMS : « Elle me rassurait ou m'expliquait des choses quand j'avais besoin » explique Cassandre qui sort d'une saison à l'accueil d'un camping. En parallèle, elle a réussi à trouver un taf à l'année. Et Cassandre donne toujours des nouvelles à Emeline de temps en temps.

Un CDI à Paris

La bonne nouvelle pour Cassandre, c'est qu'après deux entretiens bien préparés, elle a décroché un poste de réceptionniste au Pley Hôtel à Paris : « Un CDI à temps plein » se réjouit-elle. Pour rejoindre son hôtel 4 étoiles, Cassandre à 50 minutes de trajet en partant de sa colloc située en périphérie de Paris. Pour nous ça parait énorme mais à Paris, 50 minutes pour aller bosser, c'est normal.

L'équipe de la Mission Locale tient à remercier Cassandre pour son témoignage et surtout, à la féliciter pour avoir eu le cran de partir travailler à Paris. Mais quand on sait ce qu'on veut et qu'on fait ce qu'on aime, on est capable de plein de choses.